
    
 
 

NOTA DE PRENSA  

 

 
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 

AYUNTAMIENTO DE PINTO 
grupomunicipal@psoepinto.es 

 

 

Los nervios del PP de Pinto tras su falta de respuesta sobre la financiación 
de su campaña 

 
Después de casi un mes y medio, el PP de Pinto aún no ha ofrecido las respuestas 
oportunas sobre la presunta financiación irregular de su campaña en las elecciones 
municipales de 2023. Para desviar la atención, ahora intenta relacionar asuntos que 
nada tienen que ver unos con otros. 

 
Pinto, 06 de junio de 2024. Más de un mes después de que el PSOE de Pinto hiciera en el pleno 
municipal las preguntas oportunas sobre la presunta financiación irregular del PP de Pinto en la 
campaña electoral de las elecciones municipales de 2023, los populares pinteños aún no han 
ofrecido ninguna respuesta. Y para evitar que las preguntas se repitan, han decidido que estas 
cuestiones de interés para la ciudadanía pinteña no sean objeto del turno dedicado a ruegos y 
preguntas del Pleno Municipal. 

Pero ante su silencio, el PSOE de Pinto ofrece respuestas. Por eso, ante la vinculación torticera que 
hacen los populares locales entre el vicesecretario general del PSOE de Pinto, Jesús Herrero, y unos 
contratos de la empresa pública Red.es que están siendo investigados, los socialistas pinteños 
aclaran: 

1. La Unión Europea y un juzgado de Madrid solicitan información a Red.es sobre contratos del 
ejercicio del año 2021. 

2. El militante y ahora vicesecretario general de nuestra Agrupación Socialista de Pinto es 
director general de esta empresa pública desde el 28 de noviembre de 2023. 

3. Cuando las instituciones judiciales solicitan a Red.es la información, nuestro compañero 
entrega todo lo solicitado, colaborando plenamente en dicha investigación. 

Por tanto, no existe ningún tipo de vinculación entre ningún militante socialista de Pinto con la 
investigación que se realiza en relación a los contratos de la empresa Red.es, más allá de que, 
como director general de la empresa, Jesús Herrero debe responder a las solicitudes de 
documentación e información que realicen las instituciones judiciales, en virtud del puesto que 
ahora ocupa. 

Pero estas acusaciones y torpezas no pueden distraernos del hecho de que ninguno de los concejales 
del PP de Pinto ha contestado a nuestro portavoz y secretario general sobre la supuesta financiación 
ilegal de su partido. Y seguiremos solicitando esa información para que los ciudadanos y ciudadanas 
de Pinto puedan saber si la partida de 400 euros del buzoneo a 15,000 vecinos o la adquisición de 
2,000 objetos por “merchandising” fue financiada de forma legal. 
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Además, los socialistas pinteños destacan que este intento de embarrar la política municipal con 
asuntos nacionales no vinculados entre sí "es una utilización torticera de la realidad que solo 
muestra el nerviosismo del PP de Pinto por no tener respuestas a las preguntas fundadas que 
hemos realizado sobre la supuesta financiación ilegal de su campaña electoral en 2023", ha 
asegurado Diego Ortiz, secretario general del PSOE de Pinto. 

Asimismo, el también portavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Pinto ha querido "dar todo mi 
apoyo a mi compañero vicesecretario general Jesús Herrero, por el excelente trabajo que realiza al 
frente de Red.es, ofreciendo toda la información contractual sobre períodos en los que él no 
formaba parte de la plantilla de la empresa pública, y también en su actividad orgánica tras la 
renovación de la dirección del PSOE de Pinto." 

 


